

Rassemblement samedi 23 novembre

de 11h à 12h à Gaillac au rond point le zèbre (à côté du Leclerc)

Gaza, Cisjordanie, Liban : stop génocide !

Cessez-le-feu !

Protection du peuple palestinien

L'armée israélienne poursuit sans relâche son offensive à Gaza. Chaque jour, dans leur territoire dévasté, des enfants, des femmes et des hommes privés de tout meurent sous les bombes, de maladie, d'épuisement, de malnutrition.

Le gouvernement israélien a entrepris l'effacement de tout un peuple.

En Cisjordanie, le nettoyage ethnique par les colons et l'armée connaît une intensité jamais vue avec tous les jours des attaques, incendies, vols et tueries de bétail.

Dans des avis récents, la Cour Internationale de Justice a confirmé la colonisation comme crime de guerre selon les Conventions de Genève, statué que l'occupation du territoire palestinien est illégale, dénoncé le régime d'apartheid à l'encontre du peuple palestinien, demandé le démantèlement et l'évacuation des colonies et la restitution des biens confisqués.

En réponse, Israël attaque le Liban au nom de son prétendu « droit à se défendre ». On décompte les morts, les blessés et les déplacés de la même manière qu'à Gaza.

Le gouvernement raciste d'extrême droite d'Israël bafoue les droits humains et viole le droit depuis des décennies.

LA GUERRE, JUSQU'OU ?

Par leur soutien les États-Unis et l'Europe se rendent complices; alors qu'ils ont **les moyens de mettre fin à l'escalade militaire et aux souffrances endurées par les populations :**

- Par un embargo immédiat et effectif sur toute livraison d'armes ou de composants militaires à destination d'Israël.
- En imposant un cessez-le-feu immédiat et pérenne permettant la libération des otages et des prisonniers, l'annulation des projets d'expulsion de la population de Gaza, l'accès immédiat de l'ensemble du territoire aux convois humanitaires.

à l'appel de : AFPS 81 - Comité Palestine 81 - Solidaires - CGT - Libre Pensée - PCF - JC - Ligue droits de l'homme - Mouvement de la Paix - MRAP Castres - Les gaillacois mobilisés

ne pas jeter sur la voie publique